

環境型オフィス提案

伊藤喜商事がデザイン会社

【神戸】伊藤喜商事（神戸市中央区、伊藤悦社長）は、7月1日付でオフィス家具などを使った空間デザインの提案に特化した会社「BA（ビーエー）デザインオフィス」を設立する。伊藤喜商事が手がけるオフィスのデザインや施工管理の事業を切り出して新会社に移行する。オフィスや店舗などを対象にした空間デザイン分野に、デザインから施工管理までのワンストップサービスとして提案し、攻勢をかける。

施工管理まで一貫提供

新会社の資本金は500万円。「新たな空間（場、BA）を創造する」という思いを社名に込めた。

伊藤喜商事はイトーキの総代理店。イトーキのオフィス家具のほか、他社製品も扱っている。新会社もイトー

キの枠にとらわれず、多様なメーカーの製品を使いながらオフィス

▲環境保全も空間デザインの提案に盛り込んでいく（伊藤喜商事のライブオフィス）

などの空間作りをしていく。

環境保全のため、資源の有効活用と循環型社会を意識して事業を展開する考え。必要に応じて、使用済みの家具に手を加えて再利用するなどの提案も行う。二酸化炭素（CO₂）の排出削減量などを提示する。

新会社のアピールのため、ショールームの機能を兼ね備えた「ライブオフィス」の伊藤喜商事営業本部（神戸市中央区）で7月1日から31日まで見学会を開く。

